

**Einwohnerfragestunde
Ortsrat Holz, 09.09.2020**

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.

Es werden Fragen zu folgenden Sachverhalten gestellt:

1. Parksituation Unterdorfstraße

Herr Gross macht auf die Parksituation in der Unterdorfstraße im Bereich Edeka Markt/Gaststätte Geißbediwel aufmerksam (er übergibt dem Schriftführer eine entsprechende Skizze) Er bittet darum, dass von Gemeindeseite überprüft wird, ob das Parkverbotsschild eventuell vorversetzt werden kann. Der Vorsitzende sichert zu, das Anliegen an die entsprechende Stelle in der Gemeindeverwaltung weiterzuleiten.

2. Treffpunkt für Jugendliche

Frau Lehmann macht auf die aus Ihrer Sicht unzureichenden Treffmöglichkeiten für Jugendliche aufmerksam. Hier soll von Gemeindeseite überprüft werden, ob es möglich ist, entsprechende Plätze bzw. Bereiche innerhalb des Ortes für Jugendliche bereitzustellen. Der Vorsitzende verweist auf das bereits vorhandene Jugendzentrum von kirchlicher Seite. Der 1. Beigeordnete der Gemeinde, Herr Schwindling teilt mit, dass beim Regionalverband diese Thematik ganz aktuell behandelt wird und man sich in entsprechenden Beratungen befinde, um Lösungsmöglichkeiten anzubieten.